



La Conselleria comunica a las farmacias que se retrasarán sus pagos un mes al no tener el FLA

El Colegio de Farmacéuticos critica la medida: «No podemos ser la pieza débil del sistema»

J. R. CASTELLÓN

El conseller de Sanidad, Marciano Gómez, ha trasladado a los presidentes de los tres Colegios de Farmacéuticos de la Comunitat Valenciana que la no aprobación del FLA extraordinario por parte del Gobierno de España retrasará un mes los pagos a las farmacias.

En este sentido, desde la Conselleria han destacado en un comunicado que «la no aprobación del FLA extra

por primera vez en doce años impedirá la llegada en julio a la Comunitat de 1.900 millones de euros imprescindibles para que la Generalitat pueda pagar a los proveedores de servicios públicos fundamentales».

Gómez ha informado a los representantes de los farmacéuticos que la Generalitat «está realizando un enorme esfuerzo de gestión de tesorería por agilizar y regularizar los pagos a un sector como el farmacéutico, que

resulta prioritario para la asistencia sanitaria a los ciudadanos de la Comunitat Valenciana».

«Todo ello, a pesar de las dificultades que conlleva para la gestión ordinaria la infrafinanciación crónica que sufre la Comunitat Valenciana, agravada ahora por la no aprobación del FLA extraordinario por el Gobierno de España», ha agregado.

Desde el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Castellón (ICOF) se ad

vierte que «aunque la Conselleria insiste en que esta situación es transitoria y no estructural, manifestamos con firmeza que no aceptaremos la normalización de los retrasos en los pagos a nuestras farmacias. Las oficinas de farmacia no pueden ser la pieza débil del sistema: tienen que hacer frente al pago puntual de nóminas, impuestos, créditos, proveedores y múltiples obligaciones que no admiten demoras».